
令和５年度広島県社会教育委員研修会 振り返りアンケート集計 

【質問内容】 

【講演について】 【トークセッション・協議について】 

○講演の内容は、理解できましたか。 

○講演の内容は、今後の職務や活動に役立つものになりましたか。 

○トークセッション・協議の内容は理解できましたか。 

○トークセッション・協議の内容は、今後の職務や活動に役立つものになりましたか。 

【研修の役立ち感について】  

○今回の研修で学んだことは、今後の御自身の職務や活動の参考になりましたか。  

 

 

 

【自由記述から】 

○講演で説明していただいた、新居浜市生涯学習大学の構想は、市民にとってとても非常に利用しやすいものであり、とても参考になりました。 

○誰一人取り残されることのない学びを充実させることが、これからの事業や講座には必要であり、能動的に動ける社会教育委員になりたいと思いました。 

○登壇者の方から、コミュニティ・スクールや地域学校協働活動について、具体的な様子や状況を聞くことができ、とても参考になりました。 

○グループ協議で他市町の社会教育委員の活動について協議や情報交換をすることができ、大変勉強になりました。 
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○講演の内容理解

○講演の役立ち感

○トークセッション・協議の内容理解

○トークセッション・協議の役立感

○研修会全体の役立ち感

振り返りアンケート結果

とても理解できた・参考になった まあまあ理解できた・参考になった あまり理解できなかった・参考にならなかった ほとんど理解できなかった・参考にならなかった


